



SE INCENDIA BARCAZA.— Nueva York, febrero 26. Una barcaza de transporte de petróleo se incendió hoy, tras una explosión ocurrida en el Río del este de Nueva York, cerca de Brooklyn. Funcionarios dijeron que el estallido, que ocasionó varias víctimas, lanzó al aire pedazos de metal. Al fondo, se distinguen los edificios de Manhattan y el puente de Brooklyn. (UNIFAX II de UPI).

Afirma Wall Street Journal

Rojos no van Comicios en El Salvador Porque Perderían

NUEVA YORK, febrero 26 (UPI).— Ahora que la política del Presidente cubano Fidel Castro está establecida en Centro América y que "alguien debe ganar la guerra", Estados Unidos trata de contribuir a que sean los centroamericanos quienes

la ganen, apunta hoy un editorial del Wall Street Journal. En un análisis de la situación centroamericana y del Caribe, a raíz de la iniciativa del presidente Ronald Reagan para la región, leída ante la OEA, el artículo señala que la

coalición de Partidos izquierdistas en El Salvador, dominada por el Partido comunista, no cuenta con el favor del pueblo. Si el Partido comunista no participará en las próximas elecciones en El Salvador, será simple-

mente porque no lo desea ante el temor de recibir muy pocos votos, apunta el artículo del Wall Street Journal.

El Diario consideró que existe una estrategia clásica en la región: Una vez que un movimiento guerrillero es legitimado, se proclama como ganador y busca el control total.

Uno de los procesos más avanzados es el caso de Nicaragua, donde los sandinistas, de tendencia marxista-leninista, han estado consolidándose, desde que asumieron el poder en 1979. Sin embargo no han llamado a elecciones, porque saben que no podrían ganarlas, señaló el artículo.

Por otra parte, Guatemala, que también experimenta la intimidación de

Cancelan Reunión Cumbre de C.A. en Costa Rica

SAN JOSE, febrero 26 (UPI).— El Presidente Rodrigo Carazo canceló hoy la reunión cumbre de cinco Jefes de Estado de América Central, que debía realizarse durante el fin de semana, debido a que el Presidente de Panamá, Aristides Royo, no podía asistir.

Al anunciar la decisión, Carazo se limitó a decir que Royo había informado

hoy a Costa Rica, que no podría asistir por razones que no fueron reveladas.

El Presidente de Costa Rica convocó a una conferencia de prensa para más tarde, donde se esperaba que explicara en detalle el fracaso de la proyectada reunión, que debía haber reunido a los líderes de El Salvador, Honduras, Panamá, Nicaragua y Costa Rica.

Fidel Castro Inunda de Espías la Zona de Miami

WASHINGTON, febrero 26 (AP).— Un ex oficial de inteligencia cubano declaró hoy que la Red de Inteligencia Cubana, bajo la dirección de la Unión Soviética, infiltró 300 agentes en la zona de Miami, a fin de distraer a la Oficina Federal de Investigaciones norteamericana (FBI), e impedir que investigue a espías más importantes.

Gerardo Peraza, que abandonó el Servicio de Inteligencia Cubano en 1971 y desertó a Estados Unidos, dijo a través de un intérprete que con el gran

número de espías en la zona de Miami "no hay posibilidad de detectar a los verdaderos agentes. El FBI no tiene tiempo de detectar a los verdaderos agentes".

Peraza prestó declaración ante un Subcomité del Senado a cargo de seguridad y terrorismo, encabezado por el Senador Jeremiah Denton.

Denton comparó la táctica de inundar la zona de Miami con espías al lanzamiento de proyectiles fallidos. —Favor pase a la página 11.

México Obligado Rebajar el Precio de su Petróleo

MEXICO, febrero 26 (UPI).— La economía mexicana, todavía aturdida

por la devaluación del peso la semana pasada, fue estremecida hoy con el anuncio de que la empresa estatal petrolera, redujo los precios de exportación del crudo, lo que significa que el país dejará de percibir alrededor de 2.2 millones de dólares diarios.

El peso mexicano permaneció hoy estable al abrirse las operaciones de cambio, después de sumergirse un 15 por ciento ayer, más bajo que el miércoles, cotizándose a 45 por dólar, una semana después que el Banco Central retiró su apoyo, permitiendo su devaluación, que ya alcanza el 40 por ciento.

Petróleos Mexicanos, el monopolio petrolero gubernamental, que ha colocado a México en el cuarto lugar entre los productores mundiales, anunció la reducción de los precios, para sus crudos livianos "Istimus", en 2.50 dólares

—Favor pase a la página 11.

E.U. Acusa a Sandinistas de Atacar a los Indios

WASHINGTON, febrero 26 (UPI).— El Departamento de Estado, en sus más fuertes y detalladas acusaciones, hasta ahora, acusó a Nicaragua de realizar "asaltos masivos", y "ataques bárbaros" contra sus indios.

"Nicaragua ha sido transformada en una oligarquía represiva, amenazante, y en una base para violentos ataques contra otros Estados de América Central", dijo el Secretario Asistente de Estado, Elliott Abrams, a la Comisión de Relaciones

Exteriores del Senado. Abrams, que encabeza la Oficina de Derechos Humanos, expandió las acusaciones hechas por el Presidente Ronald Reagan, a los dirigentes izquierdistas de Nicaragua, en su discurso a la Organización de los Estados Americanos, al exponer su plan para el Caribe y América Central.

"Una clara indicación de la sociedad que buscan es su tratamiento de los indios Miskitos, Sumos y Rallit —Favor pase a la página 17.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 26 (UPI).— El Mercado de Valores, de Nueva York, registró hoy pérdida en el cierre de las sesiones semanales, debido a la preocupación de los inversionistas, sobre las tasas de intereses, el déficit en el presupuesto federal y la economía del país. Las transacciones fueron considerablemente lentas.

Como consecuencia, el índice industrial Dow Jones, que ayer perdió 0.95, bajó hoy 1.43 puntos, para cerrar en 824.39.

El índice de la Bolsa de —Favor pase a la página 22.

Terroristas Destruyen 3 Puentes en Guatemala

GUATEMALA, febrero 26 (ACAN-EFE).— Tres puentes, ubicados en el norte de la conflictiva Provincia de Huhuetenango, al Occidente de la capital guatemalteca, fueron dinamitados por los guerrilleros, se informó hoy en la capital Guatemalteca.

Con los puentes dinamitados ayer suman cinco lo que han sido destruidos, por los guerrilleros en Huhuetenango, durante los últimos quince días, provocando serios problemas de transporte en el interior de la Provincia, así como el que circula hacia la frontera con México, al Occidente de Guatemala.

Por otra parte Fuerza de Seguridad se enfrentaron en la madrugada de hoy en un sector del centro de la capital de Guatemala, con un grupo de guerrilleros que los atacaron a tiros, cuando patrullaban la ciudad.

El resultado de este enfrentamiento armado fue de dos guerrilleros muertos y tres agentes del cuerpo de detectives heridos.

Los dos muertos fueron identificados como miembros de la "ORPA" (Organización Revolucionaria del Pueblo en Armas). —Favor pase a la página 17.

Cuba Dentro de Lista Países Terroristas

WASHINGTON, febrero 26 (AP).— El Gobierno norteamericano agregó hoy a Cuba a la lista de países terroristas y eliminó de ella a Irak.

Varios miembros de Congreso objetaron la eliminación de Irak, aunque no hubo oposición a la inclusión de Cuba.

Tres países más —Libia, Siria y Yemen del Sur— seguirán en la lista, la cual fue preparada en 1979, para prohibir la exportación de determinados artículos, especialmente —Favor pase a la página 15.



ATESTIGUA.— Washington, febrero 26. Gerardo Peraza, ex oficial de inteligencia cubano, que desertó a Estados Unidos en 1971, atestigüó hoy ante un Subcomité del Senado, sobre la infiltración de agentes cubanos en Miami.



CELEBRAN ESTRENO.— Nueva York, febrero 26. El actor británico Ben Cross, centro, aparece rodeado por el director francés Louis Malle y su esposa norteamericana, Candice Bergen. Cenaron anoche en un restaurante neoyorquino, tras el estreno de "Lydie Breeze", un drama original de John Guare.